



Lourdes Colon, 22 de mayo del 2024

Señor:

**Francisco Ortiz**

**Presidente del MCP-ES**

Presente.

Es un gusto saludarle y enviarle todos nuestros mejores deseos de buena salud, y éxitos en su cargo.

El motivo de la Presente, es para hacerle de su conocimiento, que hemos recibido quejas de usuarios/as, de la clínica integral del hospital Zacamil. Nos han informado que, al inicio de la semana llegaron del personal, a tomar fotos y medir la infraestructura de la clínica, y estos compañeros han corroborado información de ser trasladados a otro espacio; pues desean desalojar a los usuarios/as de la clínica, y ocupar el espacio para servicios oftalmológicos.

Por lo tanto, hacemos un llamado a la conciencia... que la clínica se ha construido con dinero del Fondo Mundial en el 2004, y remodelado en el 2021. Que ha sido un esfuerzo conjunto de todas las instituciones y el sector de persona con VIH u ongs de sociedad civil que hemos aportado en los diálogos de país, para la aprobación de las subvenciones.

No estamos de acuerdo, que los compañeros sean trasladados a otro lugar, que probablemente no tenga las condiciones necesarias para recibir sus consultas médicas y el resto de servicios integrales; pues de lo contrario en ese lugar instalarían los servicios que pretenden colocar en la infraestructura donde actual está la clínica integral; sin necesidad de sacar a las personas con VIH. Que consideramos que es un acto de estigma y discriminación, pues anteponen las necesidades de usuarios de ese servicio de salud, a la nuestra, relegando a segundo plano las necesidades de la PVIH, ni siquiera preguntar al grupo de apoyo que reciben consulta ahí.

El llamado a la conciencia, lo hacemos en base legal, decreto legislativo 345, ratificado en la plenaria 109 del año 2023; aprobado con 66 votos por los honorables señores diputados... contra todo tipo de estigma y discriminación hacia las personas con VIH, con acciones que socaban la dignidad de la persona positiva.

Apelamos a su disposición de lo antes expuesto; ya que, en los casos de emergencia y otros tipos de situaciones urgentes; usted ha sido presto a apoyarnos con acciones positivas y solidarias; que nos ayude a hablar con las autoridades pertinentes y los representantes en el MCP-ES, sobre esa acción de quitarnos la clínica integral del lugar en el hospital Zacamil.

Lo solicitamos en nombre de nuestros compañeros usuarios/as del Zacamil, representantes en el Grupo de apoyo Nacional "Amigos Solidarios por la VIHDA", y respaldamos los representantes de los 9 departamentos, miembros del grupo nacional (San Salvador, La Libertad, La Paz, Usulután, Cabañas, Ahuachapán, Santa Ana y Sonsonate) usuarios/as del resto de las clínicas integrales.

Estaremos atentos a su respuesta de apoyo, hasta donde le sea posible su persona, y agradeciendo la atención prestada a la presente.

Atentamente,

**CLAUDIA RODAS**

**Directora/Coordinador de la**

**Asoc. Amanecer Positivo**



**“ AMIGOS SOLIDARIOS POR LA VIHDA”  
Grupo de apoyo Nacional**

**Comité Coordinador**

CLAUDIA RODAS	WHATSAPP: 6958-5315
BESSY DÍAZ	WHATSAPP: 7257-1987
NUBIA VÁSQUEZ	WHATSAPP: 7338-1144

---

CARLOS ARGUMEDO	WHATSAPP: 7640-3616
ERIC GÁLVEZ	WHATSAPP: 6305-9326

